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←西尾の抹茶スイーツ 

 

 

来年度より、休日数を５日増やして、

114 日になる予定です。また、有給付与

日を今まで、各人の入社日により、別々に

決まっていたものを、年２回にします。詳し

い内容は、就業規則を変更して追って連

絡します。すでに入社されている皆さんは、

導入する来年度だけ変則的に有給付与

日が、早まるようになりますが、以後は１年

ごとになるので特に大きな変更ではありま

せん。また、新たに入社する社員の有給

付与方法も変更になりますが、すべて良く

なる変更です。 

 

 

太陽光で発電した電力の買い取り値段

が引き下げられ、野立ての太陽光発電が

減少する中、エコエネルギー課では、蓄電

池の販売が増加しています。以前に設置

した太陽光発電の高額電力買取が設置

から 10 年がたって終了するため、昼間に

発電した電力は自分で貯めて夜間に使用

することを考えなくてはならなくなったため

です。制度の変化が多く、補助金の申請

や新しい商品知識の勉強など、新しいこと

にチャレンジをしていくことは大変なことと

思います。蓄電池は、電気自動車の開発

にも必要不可欠で研究、商品開発が活発

に進められています。日本の電力問題は、

原発の問題があり、現在は火力に頼って

いる状況で、欧州に比べると再生可能エ

ネルギーに関して、また CO2 の削減に関

して、遅れをとっている状況です。風力発

電や地熱発電が欧州に比べ少なく、太陽

光への依存率が高い日本で、エネルギー

の地産地消を進めていくことは、とても重

要な課題です。貯留する技術と、さまざま

な発電により供給される電力を制御する

技術においても、欧州に遅れをとっている

感じがするので、島国の日本は、外国から

余っている電力を送電線で送ってもらうと

いうことはできませんが、不安定な再生可

能エネルギーを上手く活用する技術で世

界をリードして、世界の環境改善に貢献し

ていければ、良いのですが。 

 

 

外壁及び屋上防水の改修が終了し、き

れいになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタバ好きの人は、良く知っていると思

いますが、東京の中目黒に STARBUCKS 

RESERVE ROASTERY TOKYOが、オープ

ンし、ビルワークはそのガラス清掃をある大

手ビルメン会社から請け負っています。こ

の店舗は、プレミアクラスのコーヒーのみを

提供する店舗で、2014 年にシアトルに１

号店ができ、その後上海、ミラノ、ＮＹとで

き、TOKYO は世界で５番目のロースタリー

となります。設計は、隈研吾氏で日本のス

タバの設計は福岡の太宰府天満宮表参

道に次ぐ２店舗目で、こちらのお店も木材

を基調とした話題の人気店になっていま

す。ロースタリートウキョウは、オープン以来

大変な人気で、店舗の隣に整理券を配る

立派な建物まであり、そこで待つこともでき

るのですが、１時間以上の待ちは、今でも

普通で、ガラス清掃は行っているのですが、

社員は未だに誰もコーヒーの味は知りませ

ん。ガラス清掃は、閉店後の夜勤で行っ

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2008 年から、日本住宅耐震補強（株）

で、販売してきたアイワン工法ですが、

2019 年をもって販売を終了することにい

たしました。安価な木造住宅の耐震工法

として、老朽家屋などの補強に貢献してき

ましたが、耐震補強工事が相当数進んだ

こと、耐震強度の低い老朽家屋の建て替

えが進んだこと、現在も耐震強度の低い

家屋は、数字上は数多く存在しているので

すが、その多くが空家であったり、今後の

使用は現在お住まいの高齢者世代に限ら

れていることがほとんどで、耐震補強を行

うニーズが低いことなどの理由によります。

今後も長く利用するなら、費用はかかりま

すが壁の補強など今後の使用を考慮し、

見た目にも奇麗なおさまりにした方が喜ん

でいただけますし、耐震強度の低い住宅

は、断熱性能や設備機器も古く、現代の

快適な生活を享受するためには、解体し

建て替えた方が、経済的な場合が多いで

す。今後も木造住宅の耐震補強は、

NITTOH で引き続き行っていきますが、壁

の補強を中心に、長期にわたり使用を続

けることを前提に生活しやすく、また見た

目も美しい形でのリフォームを提案していく

ことになります。 

 

 

今年の７月は大変雨が多く、日照不足

で農産物の出来がよくないようですが、８

月は急に暑くなり、現場で働くのには大変

でした。そんな夏は、だいぶおさまりました

が、暑い夏に食べたくなるものを、本社の

ある愛知県から紹介します。名古屋といえ

ば、ウナギで、「ひつまぶし」が名物料理と

なっていますが、そのウナギの産地では、

愛知県の一色産がブランドです。東京の

有名なウナギ店でも、一色産と必ず大きく

わかるようにうたってあります。では一色と

はどこにあって、どんなところとなると、よく

知らない人も多いのではないでしょうか。

一色は、愛知県の西尾市一色町で、抹茶

で有名な西尾市の中心から南へ、赤穂浪

士の宿敵吉良上野介で有名な吉良町の

西で、三河湾に面した港町で、養鰻が盛

んなところですが、名前に比べて地味なと

ころです。一色の港には、魚市場があり、う

なぎ漁業協同組合直営のウナギ屋さんが

最近できました。一色では、「ひつまぶし」

にせず、ウナギをそのまま味わうためにうな

丼か、そのまま焼いて食べるのが普通で

す。焼き方は、関西風で、東京のように蒸

しません。東京の高級店、名古屋の有名

ひつまぶし店に比べ、大変リーズナブルに

美味しく食べられるお店が多くあります。今

年の８月の土用の丑の日は終わりましたが、

元気の源として是非ご賞味ください。また、

西尾市は、抹茶でも有名で、中国では西

尾産の偽物がたくさん出回っている世界

的ブランドですが、こちらも名前に比べてど

こか知らない人も多いのではないでしょう

か。西尾産というブランド力に比べ、地味

なところですが、お茶屋さんは多くあり、最

近では美味しい抹茶スイーツを頂けるお

店が増えてきました。暑い夏には最高です。 

より良い会社を目指して 

春日井事業所改修終了 

蓄電池の販売が増加 
ＢＷニュース 

アイワン販売終了 

８月に美味しい「一色産」と「西尾産」 



 

社内報９月号 ページ２ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

ちょっと一言 

 

 
 
 
 
 

 
 

 

皆様、お疲れ様です。設備事業部 関東統括課の阿

部です。 

私は平成 26 年 12 月に入社したのですが、平成 27

年１月に子供を授かりました。 

私自身、子供はあまり好きではないと感じていました

が、出産後なんと世界が変わりました。 

どのように変わったのかと申しますと、まさに『親バカ』

です。タイトルにしようかと思いましたが、少し恥ずかしくな

り止めました。 

初めて娘が靴を自分で履いた時。初めてストライダー

（子供用自転車）に乗れた時。初めての運動会。（だった

のに、矢内係長からの電話がしつこく、鳴りやまないの

で、恐る恐る電話に出たら、まさかの現場対応で都内

へ。この日から、休日に矢内係長からの電話は出ないと

誓いました。） 

娘の初めての出来事はとても微笑ましく、嫁と大喜びし

ています。子供の功績を過大に評価し褒めることは、子

供の自信に繋がると思っております。そして、親子の信頼

関係を築くと同時に、困難にぶつかったときも乗り越えよ

うとする心の強さも育まれると思っていましたが、実際、そ

んなに甘くはないようです。娘は『パパは私の事が好きだ

から何しても怒らない』と考えているようで、「嫁＞娘＞

私」という変な力関係が出来てしまって、私が家族で一

番立場の弱い人間に思われているようです。（笑）しか

し、私が体調悪いとき「仕事休んだら？」と、心配してくれ

たり、仕事が忙しいとき「明日やればいいじゃない～。」

と、励ましてくれたり。たまに的を射る発言までするように

までなってきています。（４歳なのに物凄く説得力があると

いうか）そんな子供の影響で、私たち夫婦も今まで以上

に仲良くなれている気がします。 

現在小さい子供がいらっしゃる方、そしてこれから家庭

を持つ方など様々な方がいらっしゃると思います。

NITTOH は仕事と家庭を両立できる会社。忙しい場面が

多いと思いますが、仕事以上に家庭を大事にする、その

気持ちが NITTOH で働いていく上で一番大事な事だと私

は思っております。 

まだまだ暑い時期が続くと思いますが、皆様熱中症な

どに気を付けて仕事頑張りましょう！！ 

施工事例紹介 

●施工場所 東京都町田市 

●構 造 木造２階建て 

●工 事 名  Y様邸エアコン位置替え交換工事 

●設備仕様 ダイキン壁掛けエアコン E シリーズ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

■担 当  設備事業部 関東統括課 五十嵐 敬一 

既存の壁埋め込みビルトインタイプを壁掛けタイプに取り替

えたいという要望で、当初は家電量販店に依頼したが、排水

の勾配不足や電源がないことから断られたとのことでした。 

問題の排水勾配は、設置壁内に断熱ドレンホースを新規

配管して床下で元々あったドレン管に接続して解決、電源は

分電盤から新規増設し、冷媒配管は、既存エアコンの吹き出

し口から専用の化粧カバーにて延長接続して限られたスペー

スで取り付けることが出来ました。お客様には大変喜んでいた

だき、数日後に別の部屋のエアコン交換工事もいただきまし

た。 

設備事業部 関東統括課   

阿部 奥羽己 

『私の娘』の話です。 

入社社員紹介 

★小島 健 設備事業部 東海統括課 40歳 
趣味：城めぐり 

  「早く戦力となれるよう精進します。よろしくお願い
します。」 
 

 

  

★Happy News★ 

資格取得おめでとうございます 
★建設事業部 岡崎店   船戸さん 

福祉住環境コーディネーター２級 
★設備事業部 関東統括課 三輪さん 

第二種電気工事士 
★設備事業部 関東統括課 山㟢さん 

        福祉住環境コーディネーター２級 
 

←施工前 

施工後→ 

  


